

**An den Vorsitzenden
des Ausschusses für Umwelt
Herrn Dr. Kuhn
Rathausstraße 2**



53332 Bornheim

Bornheim, 12.10.2017

Sehr geehrter Herr Dr. Kuhn,

veranlassen sie bitte, dass der folgende Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Umweltausschusses genommen wird:

Antrag

Der Bürgermeister wird beauftragt, auf geeigneten städtischen Flächen sog. Insektenhotels aufzustellen, insbesondere im Außenbereich von Schulen und Kindergärten.

Gründe:

Die Fraktion der CDU will den Insektenschutz fördern. Auf geeigneten Flächen sollen sogenannte Insektenhotels aufgestellt werden. Insbesondere sind dabei Schulen und Kindergärten von Bedeutung. In Zusammenarbeit mit den Schulen sollen die Insektennisthilfen selber gebaut werden. Um den Insekten, insbesondere Wildbienen, genügend Nahrung zu bieten, soll bei Neuanlagen von Beeten und Grundstücken der Stadt Bornheim verstärkt auf insektenfreundliche Pflanzen bei Neuanpflanzungen zurückgegriffen werden.

Angesichts des bedrohlichen Insektensterbens auf kommunaler Ebene soll dieser Entwicklung entgegengetreten werden sollte. Die Bedeutung der Insekten kann anhand der Nisthilfen auch pädagogisch in Erziehung und Bildung einbezogen werden.

Im Hinblick auf mögliche Insektenstiche kann weitestgehend Entwarnung gegeben werden. Wildbienen und andere solitäre Hautflügler sind extrem friedlich und stechen nur zur ultimativen Selbstverteidigung. Zum Beispiel, wenn man sie quetscht oder an den Beinen und Flügeln festhält.

Ziel dieses Antrages ist es, dem Rückgang der Population der Fluginsekten bis zu 80 % in NRW entgegenzuwirken. Dieses Insektensterben bedroht die natürliche Bestäubung von Pflanzen und damit natürlich auch die Nahrungsgrundlage von Menschen.

Im Hinblick auf den flächendeckenden Obstanbau im Stadtgebiet Bornheim wäre dies sicher zielführend.

gez.

Bernd Marx Gabriele Kretschmar Stefan Grossmann Hildegard Helmes